

Cuando a todos nos parece (o queremos que nos parezca) que estamos por fin saliendo de la pandemia, gracias entre otras muchas cosas a la eficacia de las vacunas (algo que todavía algunos ponen en duda), los grandes problemas de la humanidad vuelven a cobrar protagonismo: el cambio climático, el abastecimiento energético, la lucha contra el cáncer y las enfermedades degenerativas, la contaminación del medio ambiente, la automatización y la ciberseguridad.

MoleQla es una revista divulgativa. Sus valores son la promoción de la investigación científica, la educación superior y la generación de conocimiento, tanto para abordar nuestros problemas como sociedad avanzada como por el mero placer intrínsecamente humano de conocer, aprender y entender. Es por tanto también una revista *humanista*. El número que este otoño os traemos es una buena prueba de ello. El equipo editorial de MoleQla os invita a disfrutar con la lectura de los artículos que hemos seleccionado, y así continuar conociendo, aprendiendo y entendiendo. En definitiva, a seguir siendo humanos por encima de todo.



Juan Antonio Anta
Editor de la Revista MoleQla